

Alianza se concretará a través del Centro de Energía y la Facultad de Ingeniería de la universidad

Huachipato y UCSC firman convenio de investigación aplicada e innovación

Se trata de un acuerdo que busca fortalecer la transferencia tecnológica y la búsqueda de soluciones a problemáticas que afectan procesos productivos.

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) y la compañía Huachipato, suscribieron convenios de colaboración orientados al desarrollo regional, la innovación y la formación de capital humano. En ese sentido, el Convenio de Colaboración General, el cual se materializará a través del Centro de Energía y la Facultad de Ingeniería de la casa de estudios, tiene por objetivo impulsar la investigación y la innovación con foco en aplicaciones prácticas, fortaleciendo la transferencia tecnológica y la búsqueda de soluciones a problemáticas que afectan procesos productivos, especialmente en el ámbito energético.

La alianza también incluye el acceso de trabajadores de la usina a programas académicos impartidos por la casa de estudios.



El convenio busca fortalecer la vinculación académica y productiva.

El rector de la UCSC, Cristhian Mellado, destacó el acuerdo y puntualizó en que "nuestra universidad muestra su novedad de desarrollo y complejidad para involucrarnos con la industria de manera potente, pudiendo pensar en soluciones en conjunto". Mellado, también precisó en que este tipo de alianzas permiten vincular a investigadores, académicos y estudiantes con desafíos reales del entorno productivo.

Jean Paul Sauré, gerente general de Huachipato, añadió que "nosotros como compañía estamos volviendo a crecer, porque Huachipato está pasando por un proceso de transformación profunda. Y como las personas son el centro, nos parece interesante la parte operativa del convenio. Parte de nuestros pilares organizacionales es la articulación e integración, y articularnos con el mundo académico es parte de estos esfuerzos".

La alianza, además, permitirá a los trabajadores de Huachipato acceder a carreras Advance, postítulos, diplomados y magíster profesionalizantes, ampliando las oportunidades de formación continua y especialización.